



Roban computadores desde Subsecretaría de Educación Superior en Santiago



A través de un comunicado, el organismo dio a conocer que “se constató el robo de 17 computadores sustraídos desde las dependencias de la Subsecretaría de Educación Superior, ubicada en el centro de Santiago”.

Un grupo de desconocidos ingresó en horas de la noche de este miércoles a la **Subsecretaría de Educación Superior** ubicada en la comuna de Santiago, donde sustrajeron cerca de 17 computadores. A través de un comunicado, el organismo dio a conocer que **“se constató el robo de 17 computadores sustraídos desde las dependencias de la Subsecretaría de Educación Superior, ubicada en el centro de Santiago”.**

Junto con ello, aclararon que **“los procesos regulares que administra la Subsecretaría, particu-**

lamente los relacionados a la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) y la gratuidad, no se verán afectados por este suceso”.

El general **Rodrigo Espinoza**, director nacional de Orden y Seguridad, informó que se trata de una situación que **“está en desarrollo, efectivamente hubo un robo durante la noche. Aparentemente, no hay señas de fuerza y habrían sustraído una cantidad indeterminada de computadores, se ha hablado de 17, pero eso hay que precisarlo”.**

En tanto, el ministro (s) del Interior, **Luis Cordero**, abordó lo ocurrido y manifestó que **“no cabe ninguna duda que cuando se cometen este tipo de delitos en establecimientos públicos destinados al servicio público, en horas donde no hay circulación de personas, es un hecho que es complejo, porque no simplemente puede ser la sustracción de computadores, sino que también podría sustraerse información que es relevante para los servicios públicos”.**